ますかどっぱ

下島・パレットガーデンチーム優勝

⊕ 生涯学習課 ☎84-0325

12月11日(日)、第57回町内駅伝競走大会が開催されました。3年ぶりの開催となる今回は、各自治会を代表する12チームの選手たちが15区間をたすきで繋ぎました。

安定した走りを見せた下島・パレットガーデンチームが 優勝を収めました。

▼優勝した下島・パレットガーデンチームの皆さん



アサガオ、育ててみませんか?

過 学校教育課 ☎82-5221

「開成町を花でいっぱいにしたい!」という思いから、 開成小学校の1年生が、育てたアサガオの種を町にプレ ゼントしてくれました。

種は役場の1階で配布しています (個数に限りがあります。)。皆さんも、アサガオを育ててみませんか?





◆種が入った袋には、イラストとともに、「大切に育ててください」というメッセージが込められていました。



◀子どもたちがアサガオ を育てる様子

優勝 下島・パレットガーデン

1 時間 7 分38秒

🏆 準優勝 みなみ 1 時間11分32秒

🏆 3 位 **中家村** 1 時間12分09秒

敢闘賞 河原町



福をキャッチ!-瀬戸屋敷の節分-▲

⑧ 産業振興課 ☎84-0317

2月4日(土)、「瀬戸屋敷の節分」をあしがり郷瀬戸屋敷で開催しました。

コロナ禍の収束を願いながら、年男・年女の皆さんによる 豆まきが行われ、豆がまかれるたびに歓声が上がり、大い に盛り上がりました。

当日は、そば打ち体験やビンゴ大会なども行われ、多くの参加者で賑わいました。



町内各所でどんど焼き

⊕ 企画政策課 ☎84-0315

1月14日(土)、町内の21か所でどんど焼きが行われました。どんど焼きの火にあたり、焼いた団子を食べれば、1年間健康でいられるといわれています。

集まった方たちは、団子を焼きながら家族の健康を願い、子どもたちは、習字が上手になりますようにと書き初め を燃やしていました。









地域でもスマホ教室

⑧ 企画政策課 ☎84-0312

2月1日(水)に榎本公会堂で、2月3日(金)に中家村公民館で、各地区の老人クラブを対象に、デジタル支援講座(スマホ教室)を開催しました。



自治会の集会施設としては初めて の開催となり、多くの方が参加し ました。

参加者からは、「わからないところを教えてもらえた」「また参加したい」といった声がありました。



足柄地域を一周

⑧ 生涯学習課 ☎84-0325

1月29日(日)、第77回足柄上地区一周駅伝競走大会が 行われ、足柄上地区1市5町の代表チームなど全10チーム が出場し、足柄上合同庁舎を発着点とした7区間45kmを

たすきで繋ぎました。



開成町代表チームは、7位となりました。また、第3区を走った安田 開さんが区間賞を獲得しました。

◀安田 開さん(中央)

